



FORMULAIRE DE DEMANDE D'UNE ASN QUI SOUHAITE DESIGNER UN PILOTE POUR LE TROPHÉE ACADÉMIE FIA KARTING 2020

APPLICATION FORM OF AN ASN, WHICH WISHES TO DESIGNATE A DRIVER FOR THE 2020 FIA KARTING ACADEMY TROPHY

NOM DE L'ASN / NAME OF THE ASN:

.....

- Notre ASN souhaite désigner un de ses licenciés pour participer au Trophée Académie FIA Karting en 2020

Our ASN wishes to designate one of its licence-holders to participate in the 2020 FIA Karting Academy Trophy

- Notre ASN ne souhaite pas désigner de licencié pour participer au Trophée Académie FIA Karting en 2020

Our ASN does not wish to designate any licence-holder to participate in the 2020 FIA Karting Academy Trophy

DATE, TAMPON & SIGNATURE / DATE, STAMP & SIGNATURE:

.....

À renvoyer **avant le vendredi 20 décembre** par courriel (cik@fia.com)
To be sent **before Friday December 20th** by email (cik@fia.com)

La sélection du pilote et son enregistrement en ligne se fera à l'étape suivante : entre le lundi 6 janvier et le vendredi 28 février 2020, via lien nominatif envoyé par la CIK-FIA aux ASNs concernées.

The selection of the driver and his online registration will be done at the next step: between Monday 6 January and Friday 28 February 2020, via the nominative link sent by the CIK-FIA to the ASN concerned.